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鐘 推　義 憲

(1)

①

②

ア

イ

ウ

③

ア

イ

ウ

エ

オ

ａ

ｂ

ｃ

カ

質問者 １４

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

本市における「コンパクト・プラス・ネットワーク」によるまちづくりの推進および「立
地適正化計画」の作成について伺う

本市におけるまちづくりの現状と課題、都市の将来像について伺う。

コンパクト・プラス・ネットワークについて伺う。

意義および導入効果

他自治体の先進事例

本市における導入計画

防災指針の意義、作成プロセス

防災指針の記載内容、評価と見直し

本市における防災指針の作成方針

本市における立地適正化計画の作成方針およびスケジュール

立地適正化計画について伺う。

意義および作成効果

作成主体、計画期間および記載事項

作成プロセス、評価と見直し

国の補助制度（作成および見直しにかかる予算支援）

事前防災型まちづくりに向けた防災指針の活用
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保　科　孝　充

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

②

ア

イ

ウ

③

ア

イ

ウ

(2)

①

ア

イ

ウ

エ

オ

質問者 ２５

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

人口減少対策を伺う

合併から現在までの旧市町人口実態等を伺う

人口数（男女別に）

婚姻数

出生数と死亡者数

社会増減数

縁結びプロジェクトについて伺う

出雲市内におけるはぴこボランティアの登録者数と活動内容の実態

出雲市行政とはぴこボランティアの連携状況と支援策

はぴこボランティアが係わった婚姻数の実績

出会いの場について

中止に至った事情を伺う

単なる困難な気象予報によるためのものか

ツアー会社はどこだったのか

出雲市担当課とツアー会社の連携はどうであったか

境港市の長年の経験とツアー会社との繋がりをどう把握しているか

島根県担当部局と出雲市の担当部との連携

市内における行政と民間主催による出会いの場（例えば集団お見合いパー
ティ）の実態・・・行政・民間の別に回数と実態

民間が実施した場合の支援の状況と今後の考え

5月11日の山陰中央新報の報道・大人の島留学（海士町・西ノ島町・知夫村）か
らみる出雲市の戦略を伺う。中山間地域を主とした対策が実施できないか。

「ル・ソレアル号の寄港中止」の事情を聞く
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今　岡　真　治

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

質問者 １６

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

山陰自動車道（出雲インターチェンジ～出雲多伎インターチェンジ間）開通に対する取り
組みについて伺う

開通によって期待される効果

開通を機に、出雲市としてどのように生かしていくのか伺う

市内の交通量の変化について、どのように調査し、把握するのか

開通の効果および影響をどのように評価しているのか

今後、影響に対する対策をどのように進めていくのか伺う

出雲インターチェンジを起点とした、新たな拠点、観光資源の開発および戦略は
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石　橋　広　信

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

質問者 １３

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

災害時の避難所の環境改善に関して伺う

政府は昨年12月に避難所の運営指針を改定し、被災者が尊厳ある生活を営める最低基
準を示す「スフィア基準」を取り入れています。それに対して、現在の避難所でのト
イレの状況に関しての見解を伺う。

「スフィア基準」に基づく避難所内の一人当たりのスペース等に関しての現状の取組
みについての見解を伺う。

政府は能登半島地震で温かい食事の提供やトイレ確保に苦労した教訓からキッチン
カー、トイレカーなど災害対応車両の事前登録制度を始めたようです。データベース
で車両の情報を一元管理し、派遣調整は早まると期待されるようですが、出雲市の見
解を伺う。

国土交通省では平常時の地域活性化や災害時の防災機能の強化を狙いとした高付加価
値コンテナの活用に向け、ガイドラインを策定したようですが、能登半島地震におい
ても医療・診療コンテナ等が様々な形で被災地において活用されたようですが、出雲
市の見解を伺う。

高齢者の一人暮らしの方々に対しての出雲市の見守り対策に関して伺う

出雲市が行う独居の方の生活を支える対策にはどのようなものがあるのか伺う。

独居世帯の急病や緊急時に備える対策に関して伺う。
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川　上　雅　文

(1)

①

②

ア

イ

(2)

①

②

(3)

①

②

質問者 １０

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

こどもえがおプラン～出雲市こども計画～について

「こどもえがおプラン」は、今までのいきいきこどもプランと何がどう変わり、具体
的に実践されていくのか伺う。

ライフステージに応じた切れ目ない子育て支援のための具体的な施策を伺う。

関係諸機関がどのように連携していくのか伺う。

保幼小連携の取組について、保幼小連携の教育指導員の配置はどのように行わ
れるのか伺う。

放課後児童クラブについて

現在の放課後児童クラブ利用者数・施設数と未決定者数・新設予定の施設数について
伺う。

検討課題としている人材不足、処遇の改善、運営のあり方にどう対応していくか伺
う。

ヤングケアラー支援について

社会課題であるヤングケアラーについて、出雲市が把握している現在の状況について
伺う。

ヤングケアラー・コーディネーターは、どのように配置され、具体的にどういった支
援が行われるのか伺う。
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吉　岡　拓　也

(1)

①

ア

イ

②

ア

イ

ウ

③

ア

イ

ウ

エ

(2)

①

ア

イ

②

ア

イ

ウ

質問者 ５

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

持続可能な地域交通の構築に向けたデマンド交通の導入と福祉交通との連携について伺う

デマンド交通の導入に関する市の基本的な考え方と実施可能性について伺う

導入地域の選定基準や試行予定等の今後の計画を伺う

既存の公共交通と置き換えた場合に生じる効果と課題を伺う

生活バスなどの既存の公共交通を全市において佐田地区で運用を開始したデマンドタ
クシーに置き換えた場合の歳出削減効果と置き換えの可否について伺う

想定される歳出削減額の試算の有無とその根拠を伺う

運行コストや利用者数の見通しとの関係を伺う

全市でのデマンド交通の置き換えの可否を伺う

福祉交通との連携について基本的な考えと今後の見通しを伺う

出雲市地域公共交通計画と福祉交通の連携状況を伺う

福祉交通の課題についての認識を伺う

出雲市地域公共交通活性化協議会の構成委員について伺う

福祉交通も含めた公共交通の一体的な見直しについての検討の予定の有無とそ
の必要性についての認識を伺う

出雲の周遊促進と連続テレビ小説「ばけばけ」放送を活かした広域観光戦略について伺う

出雲観光の周遊・滞在促進施策について伺う

出雲大社単体への集中傾向をどう認識されているか伺う

旧大社駅改修および新駐車場整備後の出雲全域での周遊型・滞在型観光の促進
に向けた戦略及び具体的な施策・次なる一手は何か伺う

NHK連続テレビ小説「ばけばけ」に関連した観光支援について伺う

広域観光連携に関する取組について伺う

市内観光資源との連動施策について伺う

地域経済・観光業への波及効果と支援策について伺う
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三　加　茂　圭　祐

(1)

①

②

ア

イ

ａ

ｂ

ｃ

③

ア

イ

ａ

ｂ

④

ア

ａ

ｂ

イ

質問者 ４

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

地域産業振興の取組について伺う

産業政策の戦略について伺う。

地元企業振興について伺う。

出雲市中小企業・小規模企業振興計画の推進体制、進捗状況、評価について伺
う。

NPO法人ミライビジネスいずもについて伺う。

本市の産業振興政策の推進における、当該団体の位置付けとミッションについて
伺う。

当該団体の支援において得意とする産業分野は何か、また現在実施している主
要な支援施策の評価について伺う。

当該団体の県、市、各種支援機関（商工団体・公益財団法人しまね産業振興財
団・島根県よろず支援拠点等）との連携体制と役割分担について伺う。

企業誘致等について伺う。

企業誘致の方針とターゲットとする企業像について伺う。

Tech Hub Izumo構想について

 Tech Hub Izumo構想の定義と政策目的について伺う。

 IT企業と他業種の地元企業の連携方策について伺う。

人材について伺う。

兼業・副業人材の活用について伺う。

民間企業における兼業・副業人材の活用をどのように推進していくか伺う。

出雲市職員として副業人材を活用する考えがあるか伺う。

本市のリスキリングにかかる取組状況と今後の対応方針について伺う。

9



樋　野　千　晴

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

質問者 ７

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市の公共施設での搾乳マーク導入について伺う

市民の方が多く利用される公共施設に於いて授乳室と搾乳室の設置状況を伺う。

搾乳マークや搾乳可能の表示の実態を伺う。

今後、搾乳マーク及び搾乳可能の表示を広めて頂きたいが見解を伺う。

出雲市の「二十歳の集い」の今後について伺う

昨年の出雲市「二十歳の集い」の反省点と課題を伺う。

式典会場への交通渋滞の解消に向けた施策を伺う。

女性の立場に立った式典の開始時刻の検討及び、他の自治体の状況を伺う。

式典を午後の時間帯に変更した場合の運営上の課題を伺う。
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三　島　好　弘

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

質問者 ９

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

災害対策について

令和６年度における避難指示の発令状況及び避難所の開設・避難状況について

避難所が開設された場合における市職員の配置計画と長期化した場合の避難所運営に
ついて

災害時の地区災害対策本部の設置時期と活動内容、市災害対策本部との連携について

昨年度の能登半島地震や大社町日御碕地区における県道崩落を受けて、災害発生時に
おける各地区への生活用品等の分散備蓄の配置状況と今後の計画

要介護認定に要する期間について

介護認定申請から結果が判明するまでに要している期間

介護保険法で定める期間を超えた場合における関係者への影響

介護認定に要する期間の短縮に向けたこれまでの取り組みと今後の計画
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坂　本　祐　麻

(1)

①

ア

イ

②

ア

イ

③

ア

イ

質問者 ２

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市内における市営住宅の維持・管理と今後のビジョンについて

市営住宅の運営方針について

出雲市における市営住宅の供給数、老朽化の状況、管理委託（島根県住宅供給
公社（管理戸数、委託金額、業務内容））に関する現状について伺います。

今後の人口減少や地域偏在を見据え、住宅ストックの適正配置・統廃合につい
てどのような方針を持っているか伺います。

需要の把握と修繕・除却の優先順位の考え方について

退去後の修繕・改修工事の優先順位は何に基づいて決定されているのか、また
需要の高い団地・住宅の判断基準として用いている指標（人口動向、待機者
数、申込件数など）について伺います。

一方で、修繕・改修費用が膨大にかかる住宅については、現状維持・用途廃
止・取り壊しなど様々な対応が考えられますが、今後の対応方針について市の
見解を伺います。

市営住宅の多目的利用及び民間開放の可能性について

長期間入居のない空き住戸について、例えば、地域おこし協力隊の住居、U・
I・Jターン者向けのお試し移住施設、サテライトオフィス、防災拠点や備蓄倉
庫など、通常の住宅用途以外での利活用の可能性について、市としてどのよう
な検討を行っているか伺います。

用途廃止後の住宅・土地については、他部局や地域団体、さらには民間事業者
への賃貸・譲渡による活用も視野に入れるべきと考えます。市の見解を伺いま
す。
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福　田　　実

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

質問者 １２

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

沿岸部の土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）内の家屋建て替え等について伺う

沿岸部の土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）の指定状況について伺う。

レッドゾーン内の土地・建物の制限行為について伺う。

家屋の移転、建て替えへの補助などの支援制度について伺う。

今後の沿岸部の人口減少対策について伺う。

沿岸部のレッドゾーン内の家屋建て替え、移転の課題について伺う。

現在の出雲市の人口。沿岸部の人口、今後の推移について伺う。
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児　玉　俊　雄

(1)

①

②

③

(2)

①

②

質問者 １８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

部活動を事由とする指定中学校の変更について伺う。

部活動を事由とする指定中学校の変更の状況（該当校、部活動の種類、人数等）を伺
う。

指定中学校から他の学校の部活動への参加についての考え方を伺う。

部活動の地域移行が進められているが、指定中学校以外での部活動に関して、どのよ
うな検討がなされているのか伺う。

中山間地域における「まちづくりビジョン」の策定支援等について伺う。

「まちづくりビジョン」策定のための人的支援策として、地域支援員等の増員につい
ての考え方及び具体策を伺う。

「まちづくりビジョン」策定後のハード面に対するフォローアップの考え方を伺う。
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糸　賀  太　郎

(1)

①

ア

②

ア

イ

③

ア

イ

(2)

①

ア

イ

②

ア

イ

③

ア

イ

地域団体や個人が地域の魅力や課題を自主的に発信することを促すために、市
としてどのような支援策（講座、助成、ツール提供など）を行っているか、ま
た今後の拡充予定について伺う。

質問者 ３

宿泊税の導入とその使途について。

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市の情報発信戦略について

出雲市の情報発信戦略の効果測定方法について。

出雲市の公式ホームページや広報誌、プレスリリースなどの情報発信につい
て、現時点でどのような指標（閲覧数、反響、問い合わせ件数等）で効果を測
定しているのか、その内容と評価体制を伺う。

SNSの活用強化について。

出雲市が現在運用しているSNSの種類、フォロワー数、投稿頻度、内容の方向性
はどうなっているか。また、目標数値やKPIなどは設定されているかを伺う。

動画コンテンツやインフルエンサーとの連携など、新たなSNS手法の導入につい
ての検討状況を伺う。また、若年層へのリーチ拡大のための具体的な施策があ
るかどうかも併せて伺う。

市民や地域団体の情報発信力強化について。

地域おこし協力隊や観光関連事業者などと連携した情報発信体制の整備状況に
ついて、現在の連携事例と課題、改善策の方向性を伺う。

出雲市の観光振興について

DMO（観光地域づくり法人）設立による主なメリットについて。

従来の観光協会と比較して、DMOを設立することで得られる主なメリットは何か
伺う。

具体的な成果として期待されるものは何か伺う。

出雲市観光特別顧問について。

当該人材の選任基準と報酬、任期について伺う。

これまでの具体的な成果について伺う。

施政方針にもあるように宿泊税の導入が議論されているが、宿泊税の使途につ
いて伺う。

組織の体制強化や地域のためとあるが、観光客を受け入れることで負担のかか
る市民の暮らしが豊かになるような使い方はできないのか伺う。
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𠮷 井　安 見

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

ケア労働分野への支援について

少子高齢化が進むなかで担い手の確保はケア労働の分野でも大きな課題である。人手
を確保するために必要なものは何だと考えているか所見を伺う。

ケア労働の分野では、価格転嫁が困難である。労働者の処遇改善とともに、経営を支
える支援が必要と考えるが所見を伺う。

訪問介護の事業所の独自支援を実施されている。現場からは、実態に則した充実を求
める声があるが、具体的な検討がされているのか伺う。

質問者 １１

インボイス制度による負担増に対する小規模事業者への支援について

２０２３年１０月からインボイス（適格請求書）制度が導入された。市内の事業者も
様々な対応が求められているが、導入後の状況について伺う。

激変緩和のための経過措置期間が終了すると事業者はさらに負担増となる。事業継続
などの意欲が損なわれないよう支援（既存の支援策の拡充などを含めて）が必要と考
えるが所見を伺う。

街路灯などの維持・管理について

今年に入り大津町内、今市町内で街路灯が倒れる事案が発生した。この事案をどのよ
うに受け止めているのか市の認識を伺う。

１月の事故をうけどのような対応がされたのか伺う。また、４月の転倒の事案をなぜ
防げなかったのか伺う。

横断歩道や白線などの安全な交通環境を維持する点検や迅速な対策が実施される体制
強化を求めるが、所見を伺う。
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板　倉　一　郎

(1)

①

ア

イ

ウ

②

ア

イ

ウ

質問者 ２８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市の物価高騰対策について

市民の生活支援について

物価上昇の認識について伺う。

市の支援策について伺う。

支援策の事業として、プレミアム付きデジタル商品券の発行がある。その内容
を伺う。

中小企業支援について

支援策について伺う。

市の発注事業について、物価上昇や賃上げに伴うコスト増について、どのよう
に対応されているのか伺う。

中小企業の賃上げ支援について伺う。
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大　村　朋　寛

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

質問者 １

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

持続可能な自治会のあり方について伺う

現在わが市の自治会組織に支えられて成り立っている市民サービスには、どのような
ものがあるのか伺う。

仮に市内全ての自治会が廃止されたとして、上記の市民サービスを行政で担うとした
場合にかかる予算はどのくらいか伺う。

地域コミュニティへの参画意識を高めるために、学校教育で何か取り組みをしている
のか伺う。

脱炭素実現の費用対効果の評価について伺う

出雲市がこれまで脱炭素政策にかけた予算の総額はいくらか伺う。

出雲市は、今後脱炭素政策にどのくらいの予算をかけていくつもりなのか、概算でい
くらなのか伺う。

日本が脱炭素を実現した場合の効果について、出雲市ではどのように評価されている
のか市の見解を伺う。

脱炭素政策の内、特に再生可能エネルギー推進事業については、再生可能エネルギー
が普及するに従い、再エネ賦課金の負担が増し、市民に多大な負担を強いている現状
であるが、脱炭素実現の効果も踏まえた上で、どう評価するのか、または政策自体見
直す必要がないか、市の見解を伺う。
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成　相　寛　之

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

質問者 ６

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

小・中学校体育館のエアコン整備の取組について伺う

小・中学校体育館のエアコン整備について検討状況を伺う。

近年、熱中症警戒アラート発表により、プール、校庭での体育の授業ができなかった
日数及び対応状況について伺う。

災害発生時に小・中学校の体育館が避難所となった場合、真夏でも市民が安全・安心
に過ごせる状況にあるか伺う。

今後のふるさと納税の取組戦略について伺う

今後のふるさと納税の寄付額の増加に向けて、出雲市としての取組戦略について伺
う。

これまでの寄付において取扱いの多い返礼品及び寄付者の男女比、年齢構成について
伺う。

体験型プランの実績状況及び現在の応募状況について伺う。
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長　島　和　孝

(1)

①

(2)

①

ア

イ

②

ア

(3)

①

②

不登校支援および学校施設について伺う

不登校支援について

教育支援センターの開設時間の延長は可能か

「学校の教室に行かせること」が目的になっていないか

学校施設について

小中学校の外壁塗装工事の予定はあるか

スポーツ現場でのハラスメント対策について伺う

出雲市内の特定非営利活動法人ディオッサスポーツクラブにおいて、ブラジル人選手
がチーム内でのセクハラやパワハラを告発した。その件に関して当該NPOを所轄する
出雲市はなんらかの調査や指導を行ったか。

出雲市のスポーツハラスメント対策の状況を伺う。

質問者 ８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

介護職員の待遇について伺う

目下、物価の上昇が続いている。次回の介護報酬の改定は2027年度であるが、それ以
前に手当を給付するなど、対応する予定があるか伺う。
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今　岡　久　人

(1)

①

②

③

④

(2)

①

ア

イ

ウ

質問者 １５

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

トキの放鳥に向けて諸準備はどこまで進捗したのか

餌場の確保状況は

ねぐらの予定地は

住民の理解は

トキによるまちづくりとは、具体的にどんな事を目指すのか

医大前インター線の４車線化を目指す考え方は

山陰道の、「出雲・湖陵道路」「湖陵・多伎道路」の開通により、出雲インターチェ
ンジの利用が飛躍的に向上している事を踏まえ、以下について伺う

医大前インター線の各ポイントでの詳細な交通量調査の実施

出雲インターチェンジから島根大学医学部前までの４車線化

古志大橋の早期４車線化
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